
 
Agenda de la reunión y notas 

Fecha de lareunión:    1 de septiembre de 2021 
 
Facilitadora:                       Donna Prak/ Presidenta  
 
Minutos grabados por:   Leane Dunn 
 
 

Actas de la reunión: 
Hora de inicio en el bloqueo C 8:33 

Asistencia: Asistentes a la Fundación: Donna Prak, Anastasio Tovar Rose, Brain Rose, 
Wendy Baron, Leane Dunn, Andrea Rojas,  Natalie  Hoytt,  Marilyn Garcia, 
Pamela Crooks 
Otros asistentes: Alyssa Keeney-Roe, Davina _____, Yadi Jimenez, Silvia 
Orozco Hu___, Mayra Anguiano, Janjuiano, Bibiana, Kristy _____, Eva 
Azmoudeh, Diane Andrade 

Llamada al pedido: Donna se presentó como la Presidenta. Andrea Rojas está traduciendo al 
español.  

Aprobación del Acta Anastasio presentó una moción para aprobar el acta. Wendy2ª  la moción. 
Todo aprobado. 

Actualización del presupuesto Contratado un contador profesional 
Savings $7,193.11  Checking $81,530.39 
Discusión sobre la creación de cuentas corrientes o de ahorro separadas 
para mayores esfuerzos de recaudación de fondos.  
Las transacciones incluyeron útiles escolares (donaciones del Grupo de 
Recién Llegados), donaciones deportivas, transacciones de ropa, patrocinio 
corporativo, maestro / aula, enriquecimiento, suministros de la Fundación y 
gastos administrativos.  

Antiguo negocio: Actualización de útiles escolares: recibió útiles escolares de primaria y 
secundaria. Varios padres ayudaron. Los niños y los maestros estaban 
emocionados. El programa AVID obtuvo útiles escolares. Compró 
suministros adicionales con dinero que fue donado. Algunos contratiempos 
con los nuevos maestros que aún no tenían una cuenta de correo 
electrónico de SRCS y no sabían que se les entregaban artículos para que 
los recogieran. Donna pudo dejar artículos. Esperando que con dinero 
pudiéramos comprar suministros adicionales durante todo el año o para el 
próximo año. Gastado alrededor de $ 300- $ 350 de las donaciones de los 
recién llegados, el resto se depositó en cuenta.  
 



 
Actualización de uniformes deportivos:  los Schools se han fusionado, 
necesitamos nuevos uniformes. La Fundación tuvo una reunión el mes 
pasado que hemos presupuestado $ 15,700 para el enriquecimiento de 
nuestra escuela (asambleas, etc.). Comprar uniformes nuevos para cada 
equipo deportivo sería de $ 11,000, no quiero utilizar nuestros fondos de 
esa manera. Donna se ha comunicado con las empresas para obtener 
donaciones. Han recibido lo suficiente para los deportes de otoño. 
Trabajando en deportes de invierno ahora. Llegar a los contactos de 
Westside Little League.  
 
Anastasio preguntó sobre los niveles de donación corporativa. Donna habló 
sobre las corporaciones y los niveles de donación. Niveles de solicitud de 
donación con publicidad basada en la cantidad donada.  
 
Actualización de la renovación de Library:  Natalie está liderando la 
renovación de la biblioteca. Gran éxito de los padres voluntarios. Una vez 
hecho esto, será un gran lugar para nuestros hijos. Tratando de limpiar el 
desorden b / c tener club de ajedrez el viernes. Muchos libros de texto 
necesitan ser removidos b/c ya no están en circulación. Este es un proceso 
de 3 años, tomará tiempo para actualizar la biblioteca. Deshacerse de las 
cosas y hacerlas más atractivas,pjuegos de mesalaicos, organizar ferias de 
libros escolares. Antes de lo previsto b/c de ayuda. El éxito es b / c de los 
padres donando su tiempo. La cantidad de energía que nuestros padres 
están poniendo para hacer que nuestra escuela sea grande está dando sus 
frutos. 
 
Anastasio agradeció a  Natalie por asumir esto. Sugerimos  un video que 
muestra nuestro progreso, documentación que podemos compartir en las 
redes sociales para mostrar la participación de la comunidad. Donna está 
de acuerdo. Enumeró las diversas cosas en las que se ha trabajado hasta 
ahora.  
Brian mencionó que necesitamos  ayuda en estos proyectos, no parece que 
tengamos mucha participación de los maestros, en su mayoría padres 
voluntarios. Tal vez atraer a los maestros agregando a sus útiles escolares. 
Un par de horas de tiempo, contribuiríamos con fondos adicionales a su 
presupuesto anual. Parece ser que las mismas personas son voluntarios en 
todas las recaudaciones de fondos. Comprenda que los maestros tienen 
una agenda ocupada, pero una agenda ocupada para muchas personas. Por 
cada hora de tiempo, obtenga fondos para gastar en nuestro aula. No es 
necesario tomar una decisión aquí, pero tal vez pensar, votar y desplegarla. 
Lo mismo podría aplicarse a los entrenadores. Si está más involucrado, 
contribuya más a los juegos, etc. Donna para agregar a la agenda para la 
próxima reunión. A Andrea le gusta  la  idea, especialmente para los 
deportes. Idea estamos haciendo esto por ti, me gustaría que te ofrecieras 
como voluntario.  



 
 
[Padre de habla hispana que ya no está en la reunión, dejó de traducir. ] 
 
Anastasio preguntó si las  2 horas de mes que se fomentan en el manual 
todavía se están implementando. Donna dijo que  no recibimos  un manual 
este año. Anastasio  sugiere discutirlo en la Vuelta al Cole. Andrea dijo que 
no se está anunciando quea los padres no se les permite estar en el campus 
este año. La de Donna fue una petición especial para la biblioteca. 
Problema con pedir a los padres que se ofrezcan como voluntarios, pero no 
se supone que estén aquí. Tiene que preguntarle al director.  
 
Actualización de la recaudación de fondos de otoño: quiero hacer tie dye  
squirt  gun y zumbathon. No pienses que podemos hacerlo en persona o 
que tenemos que ser creativos. No puedo hacer una noche de regreso a la 
escuela en persona, no creas que podemos hacer recaudación de fondos en 
persona. Anastasio  dijo que hay que ser creativo. Proctor Terrance hizo un 
paseo un thon el sábado, podía decidir si quería venir. Pero no quiero 
romper ninguna ordenanza. Necesidad de resolver los detalles: uno o dos, 
cuándo. La recaudación de fondos debe comenzar a principios de este mes. 
No es necesario tener una fecha para la recaudación de fondos todavía. 
Donna  preguntó si  alguien  estaba interesado en participar en la 
recaudación de fondos de otoño. Opciones enumeradas de voluntariado. 
Muchas áreas para cubrir en la planificación de la recaudación de fondos 
que podríamos usar para ayudar. Diana Andrade dijo que le gustaría ayudar 
en torno a su horario.  Tracy Avila, la madre de Vincent (1er  grado) dijo que 
podía ayudar. Anastasio  sugirió discutir  ideas. Donna dijo que la escuela 
ha estado haciendo  Zumbathon durante 4 o 5 años, realmente popular, 
exitosa, no tiene mucho interés con los grados superiores, los niños pierden 
interés en 5º grado y todos pierden interés en 6º  grado. Popular entre los 
niños más pequeños, así que continúe. Para la escuela secundaria, pensar 
en actividades de deportes acuáticos al aire libre. Al no poder ir al campus, 
hay que mantenerlo covid seguro. El año pasado hicimos Zumba en línea, la 
recaudación de fondos fue exitosa, nos ayudó a mantener nuestro 
presupuesto para este año. Tratando de descubrir algo en lo que todos los 
estudiantes estarían interesados, tratando de ser creativos. Anastasio  
piensa que debemos perseguir Zumba como el año pasado, necesitamos 
comenzar a recaudar fondos, dispuestos a copresidir, pero necesitamos 
comenzar. Si las restricciones a en el campus, puede hacerlo en otro lugar.  
Donna dijo que debería copresidir.   Donna tiene un estudiante  de 
secundaria que está en  liderazgo, sugirió Bingo y Tacos, y bailes. Eso es lo 
que querían hacer. Davina  dijo que asistió a una zumba en Cali, hicieron 
diferentes secciones: un área era Zumba, otra pista, otra de baloncesto, 
captura interesada de todos los niños (Move-Athon). Anastasio  dijo  que 
eso va con el tema olímpico, además de los Juegos Olímpicos de invierno 
que comienzan. Donna sugirió  diferentes estaciones olímpicas. Davina  dijo 



 
que la necesidad de incluir a todos, todavía se siente como dos escuelas 
diferentes con Mustangs y Quetzals en la pancarta. 
Donna le pidió a Davina que le enviara un mensaje los días en que está 
disponible para conectarse para la 1ª  reunión. 
 
Fechas de reunión: cambie a 1 día a partir del próximo mes. Donna  dijo 
que esta es laprimera vezque  la  reunión se divide para acomodar todos 
los horarios y reclutar nuevos padres. El nuevo horario de Georgia no 
puede hacer el jueves de esta semana, por lo que fue cancelado. Estoy 
buscando un nuevo empleo. Ya no puedo hacer dos reuniones, tengo que 
hacer un nuevo tiempo. Si no funciona, tendrá que grabar la reunión y 
enviar la reunión antes para que los padres aún estén informados.  

Nuevos Negocios: Posible Noche de Regreso a laEscuela--Fundación Spotlight --Escuché del 
Director que podemos hablar de la Fundación en Back to School Night. Le 
pedí a Andrea que lo hiciera. Obtenemos 3 diapositivas: visión / misión, 
logros, formas de ayudar sin ser voluntario (efectivo, eScrip, Amazom Smile, 
etc.) 

Comentario público: Por favor, manténgalo relacionado con la fundación 
 
Anastasio – ¿reunión con el maestro de Liderazgo? 
Donna: fue muy bien, solo puede hacer Thur, dos niños de la Fundación en 
su clase de liderazgo, quieren trabajar con el uso para recaudar fondos. No 
hay dinero en su cuenta, quiero aprender de nosotros cómo recaudar 
fondos y recaudar fondos de manera efectiva para poder recaudar fondos 
para el viaje de promociónde 8º  grado. Ya sean bocadillos después de la 
escuela, stand en evento de recaudación de fondos, otros buenos consejos 
para recaudar fondos 
Anastasio – cuando esté disponible el jueves? 
Donna – Jueves hora mtg, 6pm 
Anastasio  – ¿tiempo de clase? 
Donna – 9:15. Me preguntó si podía entrar allí, o alguien más de la 
Fundación para discutir los objetivos. Quiere más cosas de la comunidad: 
programa de reciclaje, bailes, otros eventos comunitarios en el campus 
para que los niños se conozcan entre sí 
Anastasio  – Me gustaría estar involucrado en eso 
Donna – podemos asistir juntos 
Anastasio:  ¿horario para los deportes de otoño? 
Donna – no, no tienes calendario de juegos. Todo llega tarde. El horario 
probablemente no se enviará hasta principios de septiembre.  
Anastasio:  notar que algunas escuelas tienen cosas en el lugar. Windsor 
haciendodanza en el lugarde 8º  grado. Si otras escuelas están haciendo 
cosas, deberíamos hacerlo. Si no lo son, seamos creativos con otras cosas 
que podemos hacer. Portón trasero del estacionamiento. ASBA debería 



 
asumir eso, la oportunidad perfecta para recaudar  dinero paralos  fondos 
que se necesitarán. Dispuestos a asumir eso tan pronto como conozcamos 
esos horarios.  
Donna – ASB, sin dinero  en la cuenta, no hay mucho éxito en la 
recaudación de fondos para la escuela secundaria, por qué estamos aquí 
para mejorar 
Anastasio:  ¿cómo se asignan los niños, cómo se eligen? 
Donna– los niños solicitan estar en clase, el maestro aprueba. No sé si 
elegirán representante en su clase.  
Anastasio  – piensan que deberían tener una junta, elección el día de las 
elecciones estatales 
Donna – le enviará un correo electrónico y cc usted 
Diane Andrade – vio un fb en CCLA fb sobre murales. No sé si hay dinero  
para eso. Trabaje con Reisis (Sp?) para hacer clínicas emergentes de 
vacunas. He estado trabajando con Alagrevias (sp?) arte, me gustaría 
trabajar en arte mural en la escuela 
Donna – ganamos una pequeña grant  de Whole Food para un mural, así 
que hay dinero. Se acercó a un artista local, luego se retiró de la red. Hablé 
con el director sobre el mural para unir la escuela. Me gustaría uno en la 
cafetería (simple) uno en el gimnasio (pero necesito hacer trabajo allí) y 
luego el piso. Hemos tenido esa discusión. 
Diane  – Pocos de nosotros que hacemos danza azteca, mi grupo y el grupo 
de Omar. Me encantaría hacer una ceremonia de apertura para un evento 
de recaudación de fondos para vincular la cultura. Solo una idea. 
Discutimos diferentes artistas que podrían estar interesados en los murales. 
Red social de artistas y grupos de danza. 
Donna: las clínicas emergentes de vacunas son la directora, otras cosas 
somos todos nosotros.  
Anastasio  – necesidad de incorporar esta cultura. Si cualquiera de los 
grupos de baile quiere decidir la ceremonia de apertura y clausura, sería 
increíble. 
Brian: el banco donará un iPad para recaudar fondos, rifa o premio 
 
Donna - Anunciará la fecha para el próximo mes cuando nos acerquemos. 
Gracias por todas las personas nuevas por asistir.  
 

Hora de finalización en el reloj: 9:38 

 

Próxima reunión de la Fundación Fecha y hora: TBD 

 

 


